

est ressuscité des morts constitue l'unique chemin conduisant à la vie éternelle et à la rémission des péchés.

Puisque tous suivent leur propre voie, chacun doit se détourner de ses voies rebelles. Personne ne peut se sauver lui-même puisque le salut ne vient pas des œuvres. (Éphésiens 2.8-9.) Étant donné que Dieu est Celui qui sauve, le salut est aussi certain que Sa promesse : *celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.* (Jean 5.24.)

Jésus-Christ est le seul chemin. Arrêtez dès maintenant de le rejeter et recevez-le par la foi comme votre Sauveur personnel. *Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés.* (Actes 4.12.)

Ron Melick



C.P. 34091
8500, Henri-Bourassa,
Québec (Québec) G1G 6P2

www.editionsekklesia.org



« **Ma religion est aussi bonne que la tienne!** »

« *Pourvu que tu sois sincère dans tes croyances!* »

« *Chacun a droit à ses convictions!* »

« *Tant que tu crois en quelque chose!* »

De nos jours, nous entendons fréquemment ces diverses déclarations. Non seulement ces énoncés sonnent bien, mais ils rassurent les gens en sous-entendant que leurs opinions sont aussi bonnes que celles des autres. Après tout, diront certains, peut-on vraiment avoir des certitudes dans la vie? De plus, ceux qui affirment détenir « La vérité » sont qualifiés d'arrogants et d'intolérants. Par conséquent, plusieurs personnes acceptent l'idée que toute religion est bonne tant que celle-ci ne prétend pas être la seule véritable religion. Ainsi, Satan amène les hommes à croire n'importe quoi excepté l'unique vérité qui libère leur âme de son emprise.

En réalité, toutes les croyances religieuses ne sont pas égales. Ainsi, il est faux d'affirmer qu'il suffit d'être sincère dans ses convictions pour détenir la vérité. En fait, Dieu déclare que le plus grave problème de l'humanité est la pensée que chacun a le droit de développer ses propres convictions, c'est-à-dire que nous pouvons rejeter Sa vérité en faveur de nos croyances. *Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie; et l'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous.* (Ésaïe 53.6.) Les religions créées par l'homme sont contraires à la simplicité du

plan rédempteur conçu par le Très-Haut. Les voies de l'homme sont larges et tolérantes, rejettent le péché et conduisent à la destruction. *Car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la perdition (...)* *Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie (...)* (Matthieu 7.13, 14.)

En un sens, il est vrai que ce que nous croyons importe peu. En effet, vos convictions ou les enseignements des diverses religions ne changent pas la vérité des Saintes Écritures. Posséder une profonde conviction ne signifie pas que celle-ci est une vérité absolue. Sauter sans parachute du soixantième étage d'un immeuble vous tuera instantanément, même si vous pensez le contraire. Entrer dans l'éternité avec la ferme croyance que Dieu n'existe pas ou que vos convictions ou vos œuvres sont assez bonnes pour obtenir Son approbation ne changera pas la réalité suivante : *quiconque ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie fut jeté dans l'étang de feu.* (Apocalypse 20.15.)

La vérité n'est pas une question d'opinion. Une affirmation est soit vraie ou fausse. Jésus-Christ proclame être la vérité. Il n'a pas déclaré être un des moyens pour découvrir celle-ci, mais bien : *Je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.* (Jean 14.6.)

Dans le domaine spirituel, l'affirmation « Tant que tu crois en quelque chose » est erronée alors que « Tant que tu crois en Jésus-Christ » est la vérité. Croire que Jésus-Christ est mort sur la croix du calvaire et qu'il